## 🖙 APPEL À TÉMOIGNAGES : LES PLUS BELLES HISTOIRES D'AMOUR DE **MULHOUSE**

« Il était une fois, dans la petite ville de Mulhouse, niché au cœur de l'Alsace médiévale, un couple amoureux nommé Hans et Marie... »

Et oui, notre chère cité porte en elle la légende d'être née de cette union...

Dans le cadre des festivités des 800 ans de notre chère ville de Mulhouse, nous souhaitons mettre à l'honneur ce qui fait battre nos cœurs à travers les âges : l'amour.



Que vous soyez jeune ou moins jeune, natif de Mulhouse ou amoureux de passage, partagez avec nous vos plus belles histoires d'amour :

- 🦖 Une rencontre inoubliable dans un parc ou un café de Mulhouse.
- 🦙 Une déclaration romantique sur les pavés de la Place de la Réunion.
- 🦙 Un amour de jeunesse, une idylle contemporaine ou une romance qui traverse les années.

Vos récits, qu'ils soient empreints de passion, de tendresse ou d'aventures, contribueront à une exposition dédiée aux habitants qui ont fait vibrer cette ville de leurs sentiments.

👉 Nous recherchons également des archives sur des histoires d'amour du passé qui constituent le patrimoine de notre ville.

## Comment participer?

Envoyez-nous votre témoignage (texte, photos, vidéos, dessins, lettres...) avant le 31 janvier 2025 à :

- victoria@compagniekalisto.org
- P Ou déposez directement votre témoignage au 23 rue des 3 rois.

Ensemble, célébrons les 800 ans de Mulhouse avec les histoires d'amour qui en font toute la magie. 💌

Les récits sélectionnés seront valorisés lors de l'événement « Hôtel Mamour » qui aura lieu les 13, 14 et 15 février 2025 à Mulhouse lors de l'année des 800 ans.

👉 À vous de jouer ! Partagez l'amour qui fait battre Mulhouse au fil des siècles.